



2025.2月のアレコレ

IG @nononolog
@nomo_henbib
mixi2 @nonolog
6961

こんにちは、野々蘭（ののらん）です！

月並みですが、2月ってあといら間でびっくりしますね。つまりあまりネタがな（ry だんだん花粉の気配を感じてきていて、ノドがイガイガしたり、鼻水も出てきました。

春というひびきや雰囲気は好きですが、季節の変わり目に向かって、強く生きぬいていくのがばなりませんね。そんなわけで（？）、今月もどうぞよろしくお願ひします。



■ 人生初の大腸検査！

昨年から原因不明のお尻（尾てい骨附近）の痛みに悩んでおり、整形外科ではなんの異常もなかったため、内科で大腸検査（つまり屁からカメラを入れる検査）をせりました。前日から食事を制限したり、当日は下痢を飲んでお腹を空くことに半日費せたり、なかなか大変でした…。結果的にはとくに異常はないみたいですが（嬉しいけど）、フカフカ、少しずつ痛みも落ちついてきたし、やって良かったと思うことにします。健康って本当に大事…！

鎮静剤って
すげえ…！

本当に軽いの？みたいな
気持ちがあったけど、秒で
寝て気がいたら全てが
終わっていた…。



検査の満足はゼロ。
でも鎮静剤の
効果はゼロ。

■ Xを1ヶ月お休みしてみて。

2月に入りながら、X（旧Twitter）をお休みしていますが、基本的には支障なく過ごせています。悲しいトピニードニュースや知らない人の怒りを目にするしないので、わりと心地よい気がかも…（笑）

どのSNSも楽しく使えるなら全く問題ないと思いませんが、ちょっと疲れてるかも？という方は、少しキヨリを置いてみるのもアリだと思います！

■ 次なる強敵 動画と10ズルゲーム！



せ、かくテ"ミ"タルと上手
付き合えるようになった？
と思いまや、今度はYouTube
とスマホゲームという壁が…
立ちはだかる（自分を投稿して
おいてアレですか）。

一日の大半動画を流している
感じにしているせいが、
最近は集中力が落ちてる気も…。
来月はこのへんも課題です。

あとがき！

昨年末からタロットカードに興味を持ち、一人で遊んでいます。占いとして当たるがどうかというよりも、絵柄の意味を通して自分を客観的に見ることとして使ったり、変わったテキストのカードをコレクションしたり、なかなか奥深いです。作り作また関係ないショミというのも、新鮮で楽しいですね。

■ 本日のBGM

ADVICE (Remix)
feat. ARARE』
Red Eye